

## ABSTRAK

Rika Febi Wijayanti, 2020, “Pengaruh Kualitas Sumber Daya Manusia, Sistem Pengendalian Internal, dan Sistem Informasi Akuntansi Terhadap Keberhasilan Penerapan SAP Berbasis Akrual pada Kantor Sekretariat DPRD Kabupaten Sumenep” Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Pembimbing Dr. Farahdilla Kutsiyah, S.Pt, MP.

**Kata Kunci :** *Kualitas sumber daya manusia, sistem pengendalian internal, sistem informasi akuntansi*

Sumber daya manusia adalah modal atau aset terpenting dari sejumlah sumber daya yang dimiliki organisasi seperti material, metode, uang, mesin, dan pasar. Keberhasilan dalam pengelolaan sumber daya manusia sangat mungkin dicapai jika peraturan atau kebijaksanaan dan prosedur yang berkaitan dengan manusia dari organisasi tersebut saling berhubungan, dan memberikan sumbangan terhadap hasil pencapaian terbaik.

Jenis penelitian yang digunakan adalah kuantitatif eksplanasi dengan menggunakan analisis regresi berganda yang berguna untuk mengukur kekuatan hubungan suatu variabel dengan variabel lainnya dan menunjukkan arah hubungan antara variabel dependen dengan variabel independen. Adapun cara pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan *non probability sampling*. Penelitian ini menggunakan 40 responden sebagai sampel dari sebagian populasi penelitian dengan menyebarkan kuesioner. Analisis data menggunakan uji F (simultan) dan uji t (parsial).

Hasil uji t untuk variabel kualitas sumber daya manusia berpengaruh signifikan dengan nilai  $t_{hitung} 2,769 > t_{tabel} 2,026$  dan nilai Sig  $0,009 < 0,05$ . Variabel sistem pengendalian internal berpengaruh signifikan dengan nilai  $t_{hitung} 3,574 > t_{tabel} 2,026$  dan nilai signifikan  $0,001 < 0,05$ . Dan variabel sistem informasi akuntansi berpengaruh signifikan dengan nilai  $t_{hitung} 4,432 > t_{tabel} 2,026$  dan nilai signifikan yakni  $0,000 < 0,05$ . Hasil pengujian dengan uji F menunjukkan bahwa kualitas sumber daya manusia, sistem pengendalian internal, dan sistem informasi akuntansi secara bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap keberhasilan penerapan SAP berbasis akrual dengan nilai  $F_{hitung} 246,286 > F_{tabel} 3,252$  dan tingkat signifikan  $0,000 < 0,05$ . Pengujian ini menunjukkan variabel kualitas sumber daya manusia, sistem pengendalian internal, dan sistem informasi akuntansi berpengaruh signifikan terhadap keberhasilan penerapan SAP berbasis akrual pada kantor Sekretariat DPRD Kabupaten Sumenep.